



Calixthe Beyala souhaite que l'Immeuble Ekang porte désormais le nom Martinez Zogo.

Reporters sans Frontières (RSF), citant les sources proche du dossier, rapporte que les enquêteurs ont désormais entre leurs mains des éléments qui corroborent le récit de Justin Danwe. Ce directeur des opérations spéciales des services de renseignement aurait avoué avoir pris part à l'enlèvement, puis aux tortures infligées à Martinez Zogo au sous sol de l'immeuble Ekang.

Pour Calixthe Beyala, cet immeuble Ekang doit désormais prendre le nom du journaliste assassiné. **« Nous avons toujours dit que le peuple Ekang qui englobe les peuples de la forêt n'existe pas ! Il y a un peuple appelé Fang-Beti, point ! Un immeuble baptisé Ekang a été souillé. Des soi disant Ekang y ont assassiné un frère de la Lékié, un Fang-Beti ! Cette appellation, véritable farce politique doit être renvoyée dans les poubelles de l'histoire ! Cet immeuble doit être débaptisé et s'appeler "Immeuble Martinez Zogo" Pour ce sang versé pour rien »**, a écrit la romancière sur les réseaux sociaux.